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あっという間に 1年の半分が過ぎましたね 

相変わらず物騒な事件が多いですが 

暑くなると変な人が多くなるのか…不思議と事件も多くなります 

ボーッと歩いてると色んな意味でケガしますから気をつけて下さい！ 

ニュースと言えば…万里の長城の一部が消失してるそうな 

皆さん、実際に見た事はありますか？ 

それはそれは壮大な人工建造物です 

それが自然風化や瓦礫泥棒…そこへ政府の管理不足が重なり 

3 割が消失し 70％は早急に修繕しなければならないそうです 

秦の始皇帝から始まり明の永楽帝まで 

人々の血と汗と涙と命が刻まれ 

実に 2200 年に渡って建築された世界遺産ですから 

後世に残るように保存して頂きたいですね 

瓦礫を盗んで家を建てたり、ひと塊 1000 円で売買したり 

こういう所が中国らしいですけどね♪ 

 

～7 月号掲載内容～ 

 

*日本の梅雨はいつまで続くのか!?    

*年金機構個人情報流出問題 

*株価と景気 

*日本創成会議 

*日本企業のＭ＆Ａ 

*中国強権覇権主義 

*中国経済～違った視点 

*周永康氏に無期懲役 

*周氏に対する中国政府の反応 

*韓国～政治 

*威力を失った「反日外交」 

*孤立外交 

*日韓正常化 50 周年行事 

*ＪＡ全国農業協同組合 

*みかん日本一はどこの県だろうか？ 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

日本の梅雨はいつまで続くのか日本の梅雨はいつまで続くのか日本の梅雨はいつまで続くのか日本の梅雨はいつまで続くのか????    

 日本の経済も早く立ち直って欲しいですが、東京はまだしも…関西以西はまだまだか…!? 

 世界を見てみると米国の大統領はレームダック(死に体)と化し世界の警察官がどこかに行って

しまい、それに代わって中国がこの時ばかりと強弁を奮い覇権主義を台頭させる事になってきまし

た。 

 また、ウクライナ問題ではロシアが米国の脅かしに負けるかと核弾頭を持ちだしてきました。 

 韓国では鬼の首を取るかのように毎日毎日従軍慰安婦と反日を掲げた結果、大統領はレームダッ

クとなりフェリー沈没、経済では倒産の一歩手前までいく始末で挙句の果てにはＭＥＲＳ騒ぎで

す。まさに泣きっ面に蜂…米国は韓国に日本と仲良くなれと叱咤し、韓国は仕方がないと日本に擦

り寄らざるを得なくなってきました。 

 日本国内では集団安全保障が憲法に違反するかなど国会で問題となり、年金の情報流出など問題

が山積みされています。 

 

年金機構個人情報流出年金機構個人情報流出年金機構個人情報流出年金機構個人情報流出問題問題問題問題    

 一言で言えば…馬鹿だね、国の機関というものは無責任極まりない。 

 しかし、その結果がいつもと同じ様に誰が責任を取る事なく終わってしまうのでしょうか!? 

 日本年金機構の発表によれば職員の端末を通じ年金情報管理システムに対して外部の不正アク

セスがあり、百万人を超える個人情報が流出したとされています。その流出した個人情報の内訳は

大阪を筆頭に東京、神奈川へと続きおよそ 70 万件にはパスワードが設定されていたものの、それ

以外は設定を行っていなかったといいます。 

 日本年金機構の水島理事長は「職員が電子メールに添付されたウイルスの入ったファイルを開封

したことにより不正アクセスが行われ、情報が流出したものと見られる」と述べましたが、ある関

係者によれば日本年金機構の職員が偽装されたメールにあった外部リンクのアドレスをクリック

してファイルをダウンロードしてしまい、ウイルスに感染した可能性が高いことが 6月 2日に関係

者の話で明らかになっています。 

 原因はパスワードの設定を職員任せにしてチェックが行き届かない(していない)運用であった

事と、ネットが繋がるパソコンで個人情報ファイルサーバーにもアクセス出来るネットワーク設計

だった事が重なり今回の流出を招いたのです。 

 



    

    

    

        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 上の図を見ればわかりますが、攻撃者からのメールを開いた職員の端末はファイルサーバーにも

アクセス出来る端末だったのです。攻撃者はファイルサーバーを覗き情報を取り出しというもの。 

 最初の不正アクセスは 5 月 8 日でファイルサーバーへのアクセス権はこの職員が持っていまし

た。5月 18 日になって少なくても 27 台の端末がウイルスに感染していました。5月 29 日にはファ

イルサーバーへのアクセスを遮断し、関係者による 2ちゃんねるへの書き込みが始まります。 

それがコレです。 

 

 

 日本年金機構の水島藤一郎理事長は 17 日の衆院厚生労働委員会で、個人情報流出の事実を公表

する前にインターネット掲示板の2ちゃんねるに機構職員による…と見られる書き込みがあった事

について、守秘義務違反の可能性があるとして警察への告発を検討している事を明らかにしまし

た。これに対して批判が続出し年金機構のマヌケを放り出し守秘義務違反だとは…バカも休み休み

にしてはどうか…保身しか考えていないクズ組織、こんなクズ集団に大多数の国民がお世話になる

とは恐ろしい、メールを開いたバカ、バカを放置した無能なバカ管理者、無能なバカ管理者を容認

放置したバカ役員…全員懲戒免職にしろ!!…と。 

 まるで物の本質が分かっていない…問題は情報流出です。内部告発に職務違反、違反しているの

は組織そのものでしょう。色んな批判がありますが、ではどうすれば良かったのでしょう!? 

 外部にアクセスできる端末とファイルにアクセスできる端末を別にすれば良いのです。開業医の

方も電子カルテにアクセス出来る端末と外部にアクセスできる端末を当然分けているはずです。そ

れなのに国の機関がお粗末な管理をしているとは…到底納得できません。 

 役員、管理者が自分の保身に一生懸命になるとは国民を馬鹿にしています。水島理事長の「告発

に向け具体的な作業を開始している」…そんな間があれば対策を練り国民に謝罪と対策を報告する

のが先決でしょう。 

 年金機構運営の為の経費を誰が払っていると思っているのでしょう。システムの手直し金、年金

の謝罪文…全部私達が払っているのです。この資金責任者が払ってくれるものではありません。 

 一体誰が責任を取るのか…まさか有耶無耶にしてしまうつもりではないでしょうなぁ…国民か

ら批判を受けるのは当然です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

株価と景気株価と景気株価と景気株価と景気    

 現在の株価は景気の先行きを正確に反映しているでしょうか!? 

 筆者はＮＯと考えます。現在の状況を考えてみましょう。 

 日本をはじめ各国の中央銀行は金融を緩和し、銀行にはお金がジャブジャブあります。このジャ

ブジャブのお金は何処に回っているのでしょうか? 

 実体経済が良くないから投資が出来ない、投資がなければお金は要らない、余った(大半)お金が

金融の世界に回り過去に土地の高騰を招いたのもコレです。これは寧ろ実体経済が悪いから株にお

金が向かっただけです。 

 実際に上海の株価はこの 1 年間で 2 倍以上になりました。この原因は借金をして(マージン取引

レバレッジ<テコ>)の一般人が株を購入してきた事が原因です。売買の市場は一般投資家が 6 割 8

割で、日本のように年金など機関投資家は少なく市場を維持するのに十分ではありません。個人は

業績に拘る率よりも株式の上げ下げの方に注目します。そうするとどうなるのか…下げが下げを呼

び、上げは上げを呼ぶ事になってしまいます。現在高かった時より十数％安くなっていますが、ひ

ょっとすると下げが下げを呼び暴落局面になるかも…!? 

 日本とて同様です、日経平均が上がり景気が良くまだまだ上がるというのみでは危険ではないで

しょうか? 

 株相場でよく言われる「もうはまだなり、まだはもうなり」 

 もう底だと思えるような時は下値があるのではないかと一応考えてみなさい、まだ下がるのでは

ないかと思う時はこの辺が底かもしれないと反省してみてはどうかと言う事です。 

 現在の相場、個人投資家は売りに走っているらしく外国人の買いが多い。 

次は上げばかりではない…さてその時は!? 

ギリシャの問題は解決に程遠く、急転直下解決する事なくまだまだ続きそうだと思われます。案

の定 29 日には日経平均 600 円を超える下げ幅がありました。 

さて、今後はどうなるのでしょうか!? 

 

日本創成会議日本創成会議日本創成会議日本創成会議    

 6 月 5 日有識者等で構成する日本創成会議(座長：増田元総務省、全岩手県知事、現東京大学客員

教授)が高齢者対策への提言は都内で介護入所施設が「平成 37 年に約 4 万 9 千人、52 年には約 6

万 2千人が不足する」と指摘し、首都圏の高齢者に地方移住を促すというものでした。 

 東京圏の 75 歳以上の高齢者が今後 10 年間で急増し、深刻な医療・介護サービスの不足に陥ると

して、高齢者の地方移住を促進させるよう政府や自治体に求める提言をし、移住先として施設や人

材に余裕がある和歌山など 26 都道府県の 41 地域を掲げました。 

 菅官房長官は「地方の人口減少問題の改善や地域の消費需要の喚起、雇用の維持・創出に繋がる」

と、諸手を挙げて賛同しています。 

解説） 

 有識者らでつくる「日本創成会議」がまとめた提言が物議を醸しています。和歌山県知事も「東

京の事しか考えていない」と批判しています。 

 考えてみると、仕事をして収入のある時は東京、収入がなくなれば地方へ行きなさい…これでは

現在の姥捨て山を政府が率先するという事になります。 

 まさか政府が東京の高齢者を家族も親戚もいない土地に移住させるなんて、一体何を考えている

のでしょうか!? 

 地方創生大臣を何の為に作ったのか…意味がないですね。 



    日本企業のＭ＆Ａ日本企業のＭ＆Ａ日本企業のＭ＆Ａ日本企業のＭ＆Ａ    

 少し前の号でも書きましたが、LIXIL と言う会社…CM などでご存知の方も多いはずです。 

 住宅や商業用ビルの建材や水回り設備、更にはホームセンターや住宅関連のフランチャイズなど

を幅広く展開する企業で、参加のブランド・子会社にはＩＮＡＸ、トステム、新日軽、サンウェー

ブなどがあります。2014 年度の決算では連結売上高は前年度比で 2.7％の 1 兆 6734 億円、当期純

利益は同 5.1％増の 220 億円でした。15 年度の業績予想は 4 月 1 日に連結子会社となった独グロ

ーエの数字が加わり、前年度比 11.7％増の 1 兆 8700 億円となりました。ここまでは独グローエを

買い取って良かった…で終わるのですが、問題はこの買い取った独グローエの傘下にある 2 つのＳ

ＰＣ(特定目的会社)の下にある非連結子会社の更にまた下の子会社である中国のジョウユウに問題

が発見されました。 

 ジョウユウの破産に伴う 330 億円の特別損失を計上する為に当期純利益は同 86.4％減の 30 億円

に激減します。ジョウユウ関連の損失は 3 年間で 660 億円に達するといいます。 

 これは一体どういう事なのでしょう!? 

 ある日、中国に拠点を置く金融機関から LIXIL の藤森義明 CEO にジョウユウに関する督促状が

届きました。想像してみると「これは何だ? 債務超過じゃないか…破産しか方法がないな…」 

 2015 年 5 月に破産の申し立てをしました。 

 同社の発表によると、中国のジョウユウの破産手続きによって 662 億円の損失が発生する見込み

です。この会社と日本政策銀行と共にグローエグループの会社を 2014 年 1 月、ファンドから 2,935

百万ユーロ(4,109 億円…1 ユーロ 140 円で計算)で 87.5％の発行済株式を買い取り完全子会社にし

ていたのです。 

解説） 

 なぜ!? どうしてこんな事になったのでしょう。 

 LIXIL の藤森社長は東京大学工学部卒業後に現在の双日(旧日商岩井)に入社し、その後ゼネラ

ル・エレクトリックに転じ米国 GE の上席副社長や日本 GE の社長を経て、2011 年にトステムの

創業者家の潮田洋一郎氏に請われ現 LIXIL の社長に就任しました。 

 2011 年に現在の LIXIL の形が出来上がった後、中国の上海美特カーテンウォールを約 30 億円

で、イタリアの有力カーテンウォールメーカーであるペルマスティリーザを約 600 億円で買収、更

に 2013 年には米国の衛生陶器最大手のアメリカン・スタンダード・ブランズを約 500 億円で買収

し、ドイツの大手水洗器具メーカーであるグローエを買収したのです。 

 今回、破綻処理を余儀なくされた中国ジョウユウはグローエグループの子会社であり LIXIL か

ら見ると孫会社です。その理由は幾つかありますが、拡大路線を走りバブルの頃に言われた「イケ

イケドンドン」で、それについ行かねばならない企業のガバナンス(企業統治システム)が出来てい

なかったのです。 

 この代表者、外国企業を相手に或いは外国業の役員を経験した事はあるが、この経験を生かしき

れず買収相手企業を信頼し過ぎたのではないでしょうか…或いは企業拡大に目が眩み買えば儲か

る主義が失敗を招いたのではないでしょうか。現に買収した株式の孫会社のジョウユウは上場会社

とはいえ中国企業です。中国企業にも立派な会社がありますが、まずは疑ってかかる必要がある事

は確かです。外国企業への対処に性善説で接するのは余りにも危険、疑いかけて良く調べる事が必

要だったのではないでしょうか。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp    

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

中国強権覇権主義中国強権覇権主義中国強権覇権主義中国強権覇権主義    

中国南沙諸島の埋め立て 

 

歴史を見てみると 

1945 年まで日本軍が新南群島として支配、その後中華民国、フィリピン、南ベトナムが領有を宣言 

1974 年に中国とベトナム共和国（南ベトナム）が交戦、中国が戦勝し西沙を領有 

1988 年のスプラトリー諸島海戦において中国とベトナム海軍が衝突、ジョンソン諸島をはじめ数

島、岩礁を手に入れた。 

1955 年に中国軍の活動が活発化しフィリピン主張の島を占領して建造物を構築したことが契機と

なり、周辺諸国に中国の軍事的膨張に対する警戒心を呼び起こしたとされる。 

2004 年にはフィリピンと中国が海底資源の共同探査で 2国間合意成立。 

2005 年にはフィリピンと中国の 2ヶ国に続きベトナムも加わり探査が行われています。 

2015 年、ドイツで行われた主要 7ヶ国首脳会議では自由と法の支配などを共通理念に一致結束する

と明記。中国を名指しこそしていませんが「東シナ海、南シナ海での緊張を懸念」と記し、

大規模な埋め立てを含めた現状変更の試みに強く反対すると表明。安倍首相は閉幕後の記者

会見で「力による一方的な現状変更や、強い者が弱い者を振り回す事はヨーロッパでもアジ

アでも、世界のどこでも認める事は出来ない」と強調しました。 

解説） 

 南シナ海の問題を巡っては来週アメリカで行われる米中戦略対話で、アメリカ側が議題として取

り上げる構えを示しています。また、今年 9月には習近平国家主席のアメリカ公式訪問が控えてお

り、中国政府としては埋め立て工事にひとまず区切りをつけ大きな焦点となることを避けたい思惑

があるものと見られます。 

 一方で、陸報道官は埋め立て工事の完了後「次の段階では関係する施設の建設を進める」として 

 

 6 月 16 日、中国外務省の陸慷報道官は

定例の記者会見で、南シナ海の南沙（スプラ

トリー）諸島で中国が進めている浅瀬の埋め

立てについて「工事の状況は島や浅瀬によ

って違うが、工事が終わる時期はわれわれの

予定したとおりで、近く終わる見込みだ」と述

べました。南シナ海で進めている浅瀬の埋め

立てについて「近く終わる見込みだ」として埋

め立て工事にひとまず区切りをつける姿勢を

強調しました。 

 陸報道官は埋め立てが終わる時期は明ら

かにしませんでしたが、中国政府が南沙諸

島における埋め立て工事の完了について言

及したのは初めてです。 

この南沙（スプラリー）諸島の歴史を見て

みよう。 

 地図から見る南シナ海の南、フィリピンとベ

トナム、マレーシアのほぼ真ん中、中国大陸

から遥かに遠く中国が実行支配している西

沙諸島（パラセル）諸島からでも遠い所に位

置します。 



    おり、中国としてはアメリカに一定の配慮を示しつつも、施設の建設を継続することで自らが主張

する領有権を既成事実化する狙いがあると見られます。 

 日本にとってはシーレーンにあたり、また周辺の東南アジア国家でも脅威となります。中国は日

本の事を批判して軍事的覇権主義だ、右翼化しているなどと批判していますが、その中国が力によ

る支配をしているのです。 

ベトナムやフィリピンがこの諸島を争うのは地理的に分からなくはないですが、中国が専有支配

するのは誰が見ても間違っています。中国とすれば過去の組合新聞でも述べているとおり「真珠の

首飾り作戦」「シルクロード構想」での軍事的、経済的戦略の一環なのです。 

中国という国は口先では良いことを言っているように見えますが、その実信頼できる国でない事

はこれからも明らかである。 

なぜ米国は強硬に出ないのかという点を筆者が推測してみます。 

第１に米国大統領は死に体であるという事。あと米国大統領としての在任期間が２年を切りレー

ムダックとなっている事。第 2に問題となっている西沙諸島は明らかに不法だと言えない、確かに

これらの島はフィリピン、マレーシア、ベトナムに近いことだけでこれが決定的だとは、中国でな

いと言えません。第 3に現在の状況だけで中国はあからさまに航行を脅かしているとは言えないか

らだと大統領が実行力にないインテリの考える事だからでしょう。 

日本は少なくても自国の利益を確保するために米国、東南アジア、中ロを除く国々と相協力して

守らなければならない。 

米国は 12 海里以内に戦艦を派遣すると言っていますが中国とて無力ではありません。同様に戦

艦を入れることぐらいは出来ますし戦う意志は中国が勝ります。 

米国はロシアのウクライナ問題では負けで、ここでも苦しい戦い(?) を強いられています。 

日本が東南アジア各国と協力してこのシーレーンを守る必要があることは言うまでもありませ

ん。 

参考) 

シーレーンとは一国の通商上・戦略上、重要な価値を有し有事に際して確保すべき海上交通路のことで

す。日本国内の海上輸送も重要なもので、海を通して物資を輸入しなければ日本は壊滅状態になります。

そんなことがないように必要な海路を防衛することを「シーレーン防衛」と呼ばれています。 

第二次世界大戦のときの日本は海上交通路を絶たれたことで決定的な敗勢に陥りました。外航航路を 

 

潜水艦、内航航路を機

雷で遮断されたのです。

それによって戦争どころか

経済も立ち行かなくなった

ことを反省し、戦後の防衛

政策では「シーレーン防

衛」が度々強調されていま

す。中曽根政権で「1,000

海里シーレーン防衛」が

打ち出され、近くは民主党

の前原代表（当時）が 1，

000 海里以遠のシーレー

ン防衛についても日本は

責任を持つべきだと述べ

ています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

中国経済～違った視点中国経済～違った視点中国経済～違った視点中国経済～違った視点 

テレビ、新聞、書籍などで中国経済が今にも沈没しバブルが弾け飛ぶかのように報道されていま

すが、果たして現実はどうなのでしょうか？ 

これについては解説で書くとして一般的に言われていることを挙げてみます。 

【金利引き下げ】 

 中国人民銀行は 28 日から金融機関の貸出と、預金の基準金利をそれぞれ 0.25％ずつ引き下げる

など追加の金融緩和策を発表しました。政策金利の引き下げは中国経済の減速が鮮明になる中、景

気下支えの姿勢を一段と強める狙いがあるとみられます。 

【新車販売台数】 

新車の 5月販売台数は前年同月比 0.4％減となり 3年半ぶりに 2ヶ月連続のマイナス。 

【統計】 

中国国家統計局が 6 月 11 日発表した 5 月の統計によると、不動産を中心に投資が鈍り企業の生

産の足を引っ張っている。住宅販売は一部で持ち直しつつあるが売れ残りの消化が主体で新規の投

資につながらない。 

【世界の大富豪】 

経済規模が巨大化するにつれ富裕層も多くなってきた中国は、米フォーブスの 2015 年の世界長

者番付で資産 10 億ドル(約 1,230 億円)以上の大富豪が中国で 213 人と、米国の 536 人に次ぐ世界 2

位とされています。金遣いのスケールの大きさもびっくりします。 

【旅行】 

中国の「無限極」という食品販売会社 12,000 人の社員を慰安旅行でタイに招待。 

日本では大阪の長堀通りや堺筋には中国人を運んでくる観光バスで渋滞、心斎橋筋ではココは中

国?と思われるほどの中国人が買い物袋やスーツケースを持って歩いています。ひょっとしたら日

本人より中国人の方が多いのではないかと思われるほど。なるほど中国の「爆買い」も話題登って

いることが分かります。 

【輸入関税引き下げはなぜ】 

海外でおむつや日用品を爆買しなくてもいいようにか…中国財政省は 25 日、衣料品や靴、日用

品の一部の輸入関税を６月１日から引き下げると発表しました。中国で売られている輸入品の値段

を引き下げ国内消費が増えるよう刺激する、中国人が日本など海外で大量に買い物をする現象を沈

静化させるのが狙いです。毛皮の衣料品の関税を 23％から 10％に、ウールのコートの関税を 16％

から 8％に、日本製の紙おむつの関税も 7.5％から 2％に引き下げます。 

中国では高級品を中心に高い関税が課せられており「同じものなら海外で買った方が安い」との

不満が強く、特に日本は円安で割安感が広がった為に買い物をする中国人が増えています。 

財政省は「多様化する消費者のニーズを満足させる」と説明している。 

解説） 

 先月、北京・大連に訪問した時はトンボ(起重機)が沢山見えました…という事は、建築が盛んだという事。 

 一方、日本では本屋さんに行けば中国バブル崩壊などの本が沢山並んでいます。今中国で何が起こっ

ているのでしょうか!? 

 この現象を見て片方ではバブル崩壊と言い、片方では「爆買」や大スケールの旅行という相反する現象

が…これは一体何を意味するのでしょうか!? 

 筆者はどちらも正しいと思います。中国の現在の状況は経済の淘汰現象で、イケイケドンドンで上昇して

きた経済で何をやっても成功した、これが今になって自然淘汰される時期となったのではないでしょうか? 

勝ち残った企業や個人は爆買や旅行をして、そうでない企業は倒産或いは予備軍か萎え困っているので

はないでしょうか? 

 最近の人件費の上昇、技術レベルの不足、営業力の不足等を企業努力で賄えない企業が負けて、マイ

ナス要因を跳ね除けた企業が勝ち組になっている…それが現在の中国経済なのでしょう。 

 そういう事でいうと李克強首相のいう「景気変動を利用して構造改革を加速する」と綺麗な事を言っていま

すが、実は現状の経済発展にそぐわない者は退場しなさい、倒産しなさいと言っているのと同じです。 

 バブルの崩壊とは違う大変動が現在起こっていることは確かな事です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

周永康氏に無期懲役周永康氏に無期懲役周永康氏に無期懲役周永康氏に無期懲役    

 

しました。ただ前代未聞の強力な反腐敗闘争は、周被告に近い江沢民元国家主席ら長老の反発を招くな

ど党内融和に影響を及ぼしていました。習主席は周被告が全面的に認めたことを踏まえ、党内安定を重視

し「執行猶予付き死刑判決」という予想より軽い判決を決めたとみられます。 

周被告は最終陳述で「自分は私情のため絶えず違法行為や規律違反を行い、違法犯罪の事実は客観

的に存在する。党と国家に重大な損失を与えた」と認めたのです。 

解説) 

中国共産党史上、前例のない汚職追及の姿勢を内外にアピールし失墜した党の信頼回復を目指す

と共に、自らの権力基盤を固めるのが狙いとみられますが、その効果を疑問視する声も多い。 

 共産党規律部門が発表した周氏の容疑は、巨額の収賄、親族による企業の不法経営、国家機密の

漏洩、多数の女性との不道徳な関係など多肥にわたります。 

5 月 22 日に始まった裁判は、開催時期すら発表されなかった密室での法廷は元重慶市トップの薄

煕来氏の裁判に比べ、透明度が大きく後退した感は否めません。 

ドイツの民間団体「トランスペアレンシー・インターナショナル」が世界各国の汚職の状況を実

業界への調査などに基づいてまとめた最新の腐敗認識指数(ＣＰＩ)ランキングでは、中国の清潔度

指数は昨年の 40 から 36 まで下がり順位も昨年から 20 も下落しました。  

余談ではありますが「十三億分の一の男」(是非読んで欲しい)という本によると、ロサンゼルス

では中国の高官の愛人を住ませる村があり、6 億円もの豪邸をキャッシュで買ってゆく…薄熙来が

失脚までに築いた資産は 7,200 億円、その薄の後ろ盾で同じく失脚した周永康の一家の摘発された

資産は 2兆 2千億円などなどキリがありません。 

日本の高官は 100 万円のパーティ券でどうなのこうなのと騒ぎ立てますが…スケールが違うね、

その裏には生きるか死ぬかの権力闘争があることも忘れてはなりません。 

 

周氏に対する中国政府の反応周氏に対する中国政府の反応周氏に対する中国政府の反応周氏に対する中国政府の反応    

清潔度が逆に下がったことは意図とは反対だった結果が大きな屈辱だったようです。 

外務省の華春瑩報道官は定例記者会見で「中国が断固として腐敗撲滅に取り組んでいることは周知の

事実だ」と強調した上で、調査の結果が「中国が反腐敗闘争で勝ち取った成果と著しく異なっている」と猛

反発しましたが、北京在住の日本企業は…北京に駐在する日本の企業関係者らはこの調査結果について

「とても納得している」「私たちも同じことを感じている」などと口を揃えますが、ある関係者は「昨年から中国

で外資企業の排除が強引に進められ、入札などで私たちが不公平な扱いを受ける場面が増えた」という話

が注目されました。 

 

天津市第一中級人民法院(地裁)は 6月 11 日、共産党最高

指導部・政治局常務委員会の前メンバーで収賄、職権乱用、

国家機密漏洩の 3 つの罪で起訴された周永康前党中央政法

委員会書記(72)に無期懲役の判決を言い渡した。 

 政治権利の終身剥奪と個人財産の没収も命じ、周被告は

起訴内容を認め上訴しない意向を表明し刑が確定。 

 周被告の収賄額は約 1億 2977 万元(約 25 億 9000 万円）

と認定されました。1949 年の新中国建国後、政治局常務委

員経験者が汚職容疑で追及され判決を受けたのは初めてで

すが「密室審理」で真相が分からないまま事件は終結する

ことになりました。国営中央テレビは白髪の周被告が判決

で罪状を認め、深い反省の意を示す様子を伝えました。 

習近平国家主席は、周被告の判決で権力基盤をさらに強化 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

韓国～政治韓国～政治韓国～政治韓国～政治    

 朴槿恵大統領の支持率は今年 1月に入って 20％台まで低下しました。 

大統領の任期は 5年、現在後 3年残っていますが既にレームダック状態です。 

その理由は…何をしてもうまくいかない…セウォル号の沈没事故、ＭＥＲＳなどなど。 

経済指標を見てみると、失業率を除き全ての指標が悪化しています。韓国の輸出依存度は 5割で

輸出が振るわないと韓国経済は窮地に追い込まれます。因みに日本の輸出依存度は１割程度です。 

韓国の輸出は今年１月にマイナスに転じ、月を追うごとに減少幅は拡大し４月は 8.1％減と 2013

年 2 月以来の落ち込みを記録し、5月は 10.9％減と 6年ぶりに 2ケタのマイナス成長となりました。

大丈夫か!? 

就任 3年目も 3ヶ月が過ぎた韓国の朴槿恵大統領ですが現在の言動を見ていると、こんな言葉（大

丈夫か?）ばかりが浮かんできます。 

大統領府の元・現職側近の多くが有力企業から多額のカネを受け取っていたスキャンダルが発

覚。2014 年 4 月には発生したフェリー・セウォル号沈没事故はまだ尾を引いており、300 人超の若

い犠牲者を出した事故の処理をめぐり国民の不満が募ります。その上今年 4月中旬にソウル中心部

で開かれた政府に誠実で迅速な対応を求める集会を、警察当局は放水車を使って強制的に解散させ

国民の怒りを増幅させてしまいました。 

    

威力を失った「反日外交」威力を失った「反日外交」威力を失った「反日外交」威力を失った「反日外交」    

朴大統領にとって今年は勝負の年です。1 期 5 年で再選不可の韓国の大統領、就任 3 年目に何か

実績を作らないと後はレームダック化の坂道を転がり落ちるのが歴代大統領の常なのです。得意と

いう外交でも「反日外交」の威力はすでに力を失いました。 

４月の日米首脳会談の結果を見て「米国が韓国ではなく日本を選んだ」とのやっかみを含めた評

価が韓国の世論を覆います。 

 

孤立外交孤立外交孤立外交孤立外交    

「孤立外交」と自嘲ぎみの言葉が流行中です。朴大統領の忠実な僕と揶揄される尹炳世(ユン ビ

ョンセ)外相、対日外交の強硬派で一度も駐韓日本大使にも会っていませんでした。また訪韓した

斎藤事務次官にも無礼な行為を行う強硬な態度の尹外相にも辞任を求める声が高まっています。 

朴大統領とて同様、昨年 3 月 25 日のオバマ大統領と共に記者会見に臨んだ安倍首相は満面の笑

みを浮かべ「朴大統領とお会いできて光栄です」と韓国語で挨拶しましたが朴大統領はそれを無視

するような素振りで下を向いたまま目も合わせず、挨拶すら返さなかった非礼極まりない大統領と

外相です。韓国の態度は、困った時には救いの手を求め、困った状況から脱した途端に「バカにす

るな」といってその手を払うというものです。半導体技術を韓国企業に供与してサムスンをはじめ

とする電子メーカーを育て、更に通貨危機の際には身を削ってまで韓国を助けてきた日本、それら

をことごとく仇という字で返してきたのが韓国です。 

「安倍総理の外交ブレーンのひとりは「いま首脳会談をやって対立が鮮明になるくらいなら無理

に行なう必要はない」とアドバイスしています。現在安倍政権が重視しているのは「国益外交」で

ベトナムやトルコで原発輸出を決めたように、安倍総理が外遊した際には一国あたり数千億円から

1 兆円近くになるビジネスの種を蒔いています。しかし韓国にはそういう経済的なメリットが期待

出来ず、はっきり言えば日本の国益上、韓国と雪融けしても大して得をしないということです。安

倍首相の靖国参拝は経済的意図韓国経済への支援回避であり、こんな非礼なしかも日本は何も期待

できない国に更なる援助が必要か…答えはＮＯなのです。 

米国の真意アメリカは、韓国経済が崩壊して金融危機が引き起こされ市場が荒れるような危険は

なんとしても避けたいところで、できれば自分の懐を痛めずに韓国を支援する資金を捻出しようと

考えました…日本に韓国の金銭的支援をさせる事です。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ところが、世論を考えると日本政府は関係が悪化している韓国を積極的に助けるという選択をすることは

難しい。しかし正面から NO を突きつけると国際的な非難を浴びかねない…そこで一計を案じたのが安倍

首相の靖国参拝でないのでしょうか。 

結果は案の定、韓国が「日本からの援助は必要ない」との立場を表明しました。 

この一連の流れにアメリカが不快感を示したのです。後は従軍慰安婦問題です、推して知るべし。 

それにしても河野談話、村山談話は馬鹿な人だな。 

 

日韓正常化日韓正常化日韓正常化日韓正常化 50505050 周年行事周年行事周年行事周年行事    

この行事参加には米国の仲介(?) があったから、韓国に圧力をかけたという話があります。 

日韓正常化 50 周年に安倍首相、朴槿恵大統領とも東京都、ソウルそれぞれが双方の行事に参加

しました。 

仲良く行けばいいのですが…日本人の気持ちとすれば要求してくることがキツイ、非難も度を越

えている…さぁて、これからが見ものだな。 

 

ＪＡ全国農業協同組合ＪＡ全国農業協同組合ＪＡ全国農業協同組合ＪＡ全国農業協同組合    

全国農業協同組合中央会（ＪＡ全中）は 6月 4日、万歳章会長(69)の退任に伴う次期会長選挙の

立候補者受け付けを始めました。16 日まで受け付け先 6月 23 日からの全中の代議員による投票を

経て、7月 2日(明日)までに投票が終えられ、8月 11 日の臨時総会の後に新会長が就任します。 

4 日現在、会長選挙にはＪＡ三重中央会長の奥野長衛氏(68)とＪＡ和歌山中央会長の中家徹氏

(65)の 2 人が立候補の意向を明らかにしており、中谷氏は「職員の意識改革を」奥野氏は「地域の

意見重視」を訴えています。 

万歳会長は 6月 4日の定例記者会見で次期会長について「ＪＡの自己改革をやってくれる人が選

ばれるのではないか」と述べました。 

6 月 5 日、全国農業協同組合中央会(ＪＡ全中)の副会長でＪＡ和歌山中央会会長も務める中家氏

は「ＪＡ全中のあり方に疑問もある、農協発足以来の大きな改革が必要」と主張しました。 

同氏は田辺市生まれで昭和 47 年中央協同組合学園を卒業、全中嘱託職員、49 年紀南農協入組、

営農部長、企画管理部長、参事などを経て平成 11 年旧ＪＡ紀南代表理事専務。16 年代表理事組合

長。20 年ＪＡ和歌山中央会・信連・県農副会長に、24 年からＪＡ和歌山中央会・信連・県農会長

で 25 年からＪＡ紀南会長。二階自民党総務会長とは旧知の親しい間柄である。 

これまで無投票で決まってきた会長選は 10 年ぶりの選挙戦となります。 

奥野氏は 1日、共同通信の取材に「今のＪＡ全中は東京からの視点でものを見ている。それでは

いけないと思った」と話し「農協を地域の人のための事業をできる組織に戻したい」と改革の必要

性を強調していました。 

 ＪＡグループには選挙戦を避けて候補者の一本化を探る動きもありますが、奥野氏は調整に応じ

ない意向を示しているほか、東北や近畿からもそれぞれの代表を推す声があります。 

果たして現在の農協が農業者のための農協に変身できるかが試される年です。 
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みかん日本一はどこの県だろうか？みかん日本一はどこの県だろうか？みかん日本一はどこの県だろうか？みかん日本一はどこの県だろうか？    

 言わずと知れた和歌山県です!! こんな事知っていましたか? 

 みかんの生産量日本一は和歌山県で 168,900 トン、2 位の愛媛県は 137,800 トン、3 位の静岡県

は 121,800 トンで熊本県へと続きます。 

 

 

 

て温州みかんとは違って写真のように少し黄色がかって普通のみかんとは食べ方が違います。 

 欠点は種が多い事でしたが、最近では温室で種無しも作られるそうです。 

 白くて厚い甘皮部分も一緒に食べるのですが、大変美味しいので見かけたら是非!! 
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 さて、みかんのルーツと言えば…有田市出身の明恵

上人(1171 年～1232 年)の伝記にも登場する有田市み

かん資料館では、現在の有田市糸我に自生と出てきま

すし、伊藤孫右衛門なる人物が 1574 年に肥後(熊本)

から苗木を持ちかえったといいます。いずれにせよ有

田は適地だったのでしょう。 

 紀伊国屋文左衛門が千石船で江戸にみかんを満載

し、紀州みかんの人気を不動のものし、その時の歌に

「沖の暗いのに白帆が見える、あれは紀の国みかん

船」と囃し立てたと言います。 

 この頃から品種改良され現在では多くの種類があ

りますが、一体どれぐらいあるのか有田出身の筆者に

もわかりません。 

 筆者は子供頃によくみかんを食べ、手の平や顔が黄

色になっていました。まるで黄疸のようでしたが、こ

れはビタミンＣを摂り過ぎた影響で一時的になった

ものだそうです。 

 先日、有田の農協のファーマーズマーケット「あり

だっこ」という産地直販店に行くとニューサンマがあ

り小さい頃に食べた記憶が蘇り懐かしさの余り買っ

てきました。 

ニューサンマ!? 新しい秋刀魚じゃないですよ！ 

「ニューサマーオレンジ」がなまったのでしょう

ね。私達はニューサンマと呼びます。 

ちなみに日向夏や小夏、土佐夏とも呼ばれていま

す、皆さんご存知ですよね！ 

 このニューサンマですが柚子が突然変異したとし



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

中国中国中国中国式式式式トリビア（取るに足らない話）トリビア（取るに足らない話）トリビア（取るに足らない話）トリビア（取るに足らない話） 

中国の友人とゴルフに行くことになり、日本の良いものをプレゼントしようと一生懸命ショップを回り、よう

やく「緑のゴルフ帽子」を見つけました。 

 

私 ：日本でゴルフ帽子買って来たよ、君にショップを探し回りいい帽子を見つけました 

きっとよく似合うでしょう、プレゼントしますよ 

友人：ありがとう。 

私 ：良いでしょう？ この帽子、緑が綺麗だよ。 

友人：あなた、私に喧嘩を売っているのか？ 

私 ：ハア？ 

友人：俺を馬鹿にしているのか、あなたは私の妻が浮気しているというのか。 

私 ：何のことだ？ 

--------------------ここでスッタモンダして、最後に-------------------- 

友人：そうか…知らなかったのか、緑の帽子は明に時代法律で、「妻が不貞を働いた男は緑色の帽子をか

ぶるべし」となっている。現在もこの風習があり、緑の帽子をプレゼントすることは喧嘩を売っている

のと同じなのだよ。 

私 ：そうだったのか、すまん。 

------------そこで調べてみました。これには諸説があります--------- 

 

「緑の帽子」をかぶることは「不甲斐ない男性」を意味します。また「妻を他の男に奪われた男」という意味

もあります。 

ひとつは、昔の中国の元王朝、明王朝時代に娼婦の親族の家長は「緑色の頭巾」を頭に巻いていたと

いう、当時は色によってその階級や身分を表わしていたようで、身に付ける衣服の色まで法律で制限があ

りました。実は「緑」や「青」は「賎職」の色とされていました。 

当時は階級制度が厳しく「娼婦など賤職に携わる人々は緑の衣服を身にまとうように」という決まりがあっ

たとも言われています。「娼婦の父および家族は青色の帽子をかぶること」という規則があり、それが「緑の

帽子」という形で現代に残り「戴緑帽子」（dai lumaozi)という中国語は「妻を寝取られた男」という意味するの

が今でも残っているわけです。 

中国人の女性の前に「緑色の帽子」を被った男性が現れると彼女たちはクスクス笑います。男性が「緑の

帽子」を被っているということは｢私は甲斐性のない男性ですよ｣「私の妻は実は不倫をしています｣「私のガ

ールフレンドは別の男性と浮気しています」とみんなの前で公然と宣言しているようなものなのです。 

 中国へ出張や旅行で出かけるときには、絶対に「緑の帽子」は被らないように！もちろんプレゼントとして

もご法度ですよ。 

中国人に贈り物をするときの注意事項 

「時計を贈る」ことは中国語で「送鐘（sòng zhōng）」と呼ばれ、死にかけている人を見守るという意味の

「送終（sòng zhōng）」と同じ発音で、贈ってはいけません。 

彼女に靴をプレゼントするのもダメです 「彼女が靴を履いて逃げる」 

慣習、風習が違うものですね。 
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